

# TIENEN 60 DÍAS SIN AGUA POTABLE



Más de 500 personas de Puerto Soley, Tempatal, El Jobo y Bello Horizonte se reunieron para exigirles a las autoridades que les ayuden con el servicio de agua potable.

**JOHNNY MÉNDEZ**

*Corresponsal*

Un centenar de personas se reunieron en el salón comunal de Puerto Soley en La Cruz, Guanacaste, para exigirle al Instituto Costarricense de Acueductos y Alcantarillados (AyA) que les brinde el servicio de agua potable como debe ser.

Las familias, en su mayoría de Puerto Soley, Tempatal, El Jobo y Bello Horizonte, aseguran que desde hace dos meses carecen del líquido para satisfacer las necesidades básicas en sus hogares.

En algunas ocasiones la policía fronteriza del Comando Norte es la que se apiada y las surte con un camión cisterna, pero apenas les alcanza para ir pasando.

Alonso Corea, presidente municipal de La Cruz, explicó que el faltante del agua se registra desde hace 20 años pero se incrementó en los últimos meses.

"Estamos sobrellevando un verano que afectó directamente el servicio pero desde hace cuatro meses aumentó en La Cruz, Tempatal, El Jobo y Puerto Soley.

Vamos a utilizar tanquetas de agua para repartirlas a los afectados, que son unas 500 familias costeras, sin embargo esa no es la solución", comentó Corea.

## **CERRARON ESCUELA**

La problemática, aparte de preocupar a los vecinos por una posible epidemia, le dio una estocada al sistema educativo. Los maestros acordaron el cierre de la escuela de El Tempatal, apadrinados por el Ministerio de Educación Pública, por considerar un riesgo la sequía.

Los niños no tenían cómo lavarse las manos, ir al baño y en el comedor no se podían preparar los alimentos. El resultado es unos 150 estudiantes



**Alonso Corea, presidente municipal de La Cruz.**



**Óscar Soto, funcionario del Ministerio de Salud.**

sin comida ni un lugar dónde estudiar.

## **¿DÓNDE ESTÁ LA FALLA?**

Miguel Ángel Espinoza, presidente de la Asociación de Desarrollo Integral de Puerto Soley, dijo que anteriormente trabajaban con una paja que pertenecía a la Asada local pero después el servicio pasó a manos de AyA y comenzaron las deficiencias.

Algunos pobladores comentaron que los propios funcionarios del Instituto les dijeron que la falla se produjo en las tuberías y por lo tanto en las cañerías, pero no les han dicho nada en concreto.

El Ministerio de Salud tampoco es ajeno a la situación que enfrentan estos guanacastecos.

"La situación es alarmante. La falta de agua pone en riesgo la salud de la población, las enfermedades pueden aparecer en cualquier momento.

El AyA y el Ministerio de Salud realizamos esfuerzos para solucionar este problema, que tiene varios años de afectar a estas poblaciones fronterizas", aseguró Óscar Soto, del Ministerio de Salud.